

17. NATIONALE HAFLINGER HENGSTKÖRUNG 17TH ITALIAN NATIONAL SELECTION OF HAFLINGER COLTS



11-13/10/2013 MERANO/MERAN (I)



Anmeldeformular / Registration form

Name des Pferdes Horse name	Herdebuchnummer Stud book no.	Besitzer, Adresse Owner, address	Tel/phone & fax E-Mail/e-mail	Summe Einschreibgebühren* Total registration fees*

*€ 242 pro Pferd/per horse

.....,/...../2013

Ort/Datum – place and date

Stempel/Unterschrift – stamp/signature

Bitte bis 27.09.2013 an den Europäischen Verband der Haflinger Pferdezüchter schicken.

Please submit to the European Federation of Haflinger Horse Breeders by 27/09/2013.

Via Galvani 38, I-39100 Bolzano | Tel. +39 0471 063972 | Fax +39 0471 063971 | info@haflingereuropa.com

EIGENVERANTWORTLICHKEITSERKLÄRUNG – DISCLAIMER

Der Unterzeichnende erklärt sich hiermit mit dem Programm und den Teilnahmebedingungen der Veranstaltung in ihrem vollen Umfang einverstanden. Insbesondere entbindet er A.N.A.C.R.HA.I. und alle weiteren Organisatoren jeglicher Verantwortung und Haftung im Falle von sowohl Krankheiten ansteckender oder anderer Natur als auch Risiken und Schäden an eigenen und fremden Tieren sowie anwesenden Personen. Darüber hinaus erklärt sich der Unterzeichnende gemäß Gesetzesverordnung (D. Lgs.) Nr. 193/2001 damit einverstanden, dass A.N.A.C.R.HA.I. im Veranstaltungskatalog und auf den Erkennungsschildern der Tiere seinen Namen und Adresse angibt. **A.N.A.C.R.HA.I übernimmt keine Haftung für Schäden, die von an den Hinterhufen beschlagenen Tieren verursacht werden.**

The signatory hereby acknowledges and agrees with the event schedule and entry requirements to their full extent. A.N.A.C.R.HA.I. and all other organising parties cannot be held liable for infectious and non-contagious diseases and illnesses as well any risk or damage incurred or caused by persons present at the event or animals owned by the signatory or other persons. Pursuant to the Italian Legislative Decree (D. Lgs.) no. 193/2001, the signatory furthermore authorises A.N.A.C.R.HA.I. to publish their name and address in the event catalogue/brochure and on their horses' identification tags. **A.N.A.C.R.HA.I is in no way liable for damage caused by animals with shoes on their hind hooves.**